

ABSTRAK

Tingkat laba kotor pada perusahaan sub sektor pertambangan batubara cenderung menurun, tidak sejalan dengan ketepatan pengungkapan laporan keuangan yang terjadi setiap tahunnya. Hal tersebut menunjukkan adanya kesenjangan di mana perusahaan yang mengalami penurunan tingkat laba kotor tetapi cepat dalam ketepatan pengungkapan laporan keuangan. Terkait dengan hal tersebut, perlu dilakukan penelitian tentang faktor yang menyebabkan ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan.

Melalui penelitian ini akan dilakukan pengukuran penilaian ketepatan waktu pengungkapan terhadap variabel profitabilitas (ROA), likuiditas (CR), leverage (DER), dan ukuran perusahaan (total aktiva). Selain itu, penelitian ini menganalisis pengaruh profitabilitas (ROA), likuiditas (CR), leverage (DER), dan ukuran perusahaan (total aktiva) terhadap ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan.

Metode pengumpulan data menggunakan data sekunder laporan keuangan perusahaan sub sektor pertambangan batubara yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia (BEI) untuk periode 2011 hingga 2014 dan telah diaudit. Terdapat 18 perusahaan yang sesuai dengan kriteria sampel. Teknik analisis data yang digunakan untuk memecahkan masalah, menggunakan analisis data panel untuk menguji hipotesis secara sekaligus. Pengolahan data dilakukan dengan menggunakan Eviews versi 6.0.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara simultan profitabilitas (ROA), likuiditas (CR), leverage (DER), dan ukuran perusahaan (total aktiva) berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan. Secara parsial, hanya profitabilitas (ROA) dan leverage (DER) yang berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan perusahaan, sedangkan likuiditas (CR) dan ukuran perusahaan (total aktiva) tidak berpengaruh secara simultan terhadap ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan perusahaan.

Berdasarkan hasil penelitian, bahwa perusahaan khususnya manajer keuangan lebih memperhatikan profitabilitas (ROA) dan leverage (DER) perusahaan guna keberlangsungan pengungkapan laporan yang tepat waktu. Di sisi lain investor pun dapat melihat profitabilitas (ROA) dan leverage (DER) perusahaan guna pengambilan keputusan, di mana rasio ROA dan DER yang tinggi yang dimiliki perusahaan cenderung lebih cepat dalam pengungkapan laporan keuangannya.

Kata kunci: profitabilitas, likuiditas, leverage, ukuran perusahaan, dan ketepatan waktu pengungkapan laporan keuangan